Presentan libro "Precios de Transferencia en Chile y Latinoamérica"

Durante la jornada del martes 15 de julio, en dependencias del Centro de Gobiernos Corporativos de la Universidad de Chile, se lanzó el libro "Precios de Transferencia en Chile y Latinoamérica". Este evento contó con la participación de representantes del SII, Colegio de Contadores de Chile, Colegio de Abogados, PUCV, DP World Chile y TPC Group.

Chile es considerado uno de los países con mayor estabilidad económica a nivel latinoamericano, siendo miembro de la OCDE, lo que representa un gran incentivo, pero también una responsabilidad mayor en materia de regulación fiscal. La fiscalización de los precios de transferencias ha evolucionado para convertirse en parte central del plan de gestión de cumplimiento tributario de la autoridad fiscal, potenciado con otras facultades incorporadas en la ley 21.713 de cumplimiento tributario, tales como fiscalización a grupos empresariales, mejoras a la norma general antielusiva y mayor alcance de la facultad de tasación del artículo 64 del Código Tributario.

En este contexto, el CEO de TPC Group, consultora especializada en precios de transferencias en más de 21 países, Carlos Vargas, en conjunto con el presidente de la Comisión Tributaria del Colegio de Contadores de Chile y director de Tax Capital Advanced, Juan Pizarro, recopilaron y analizaron información sobre los precios de transferencia con una perspectiva integral en el ámbito internacional, pero con un enfoque particular en el caso chileno.

El libro, Precios de Transferencia en Chile y Latinoamérica, publicado por EDIG, expone las normas internacionales y las regulaciones en Chile en la materia con base en la Ley 21.713. "Lo que invita a leer este libro es que no solo entrega fundamentos legales y técnicos, sino que además es fruto de la experiencia concreta de sus autores incluyendo ejemplos prácticos de aplicación.

"El libro incluye la selección de los métodos de rentabilidad, las precisiones que debemos tener al momento de seleccionar los comparables, las consideraciones para garantizar que la rentabilidad del negocio se encuentre en consonancia con la generación de valor y los riesgos que debemos tener en cuenta al diseñar nuestro marco de control fiscal en la materia", señala Juan Pizarro.

Por su parte, Carlos Vargas destaca que en esta obra se "podrán encontrar cuatro casos de estudios técnicos reales, convirtiéndose en una fuente de consulta indispensable y permanente para quienes buscan dominar esta materia", además de recomendaciones respecto a la gestión y cumplimiento de los precios de transferencia, señala.

El lanzamiento del libro contó con una importante concurrencia, contando con la asistencia de agentes muy relevantes, como Manuel Saavedra, jefe del Departamento de Análisis de Riesgos Internacionales y Grupos Empresariales del SII; Soledad Recabarren, presidenta de la Comisión Tributaria del Colegio de Abogados; Antonio Faundez, doctor en Derecho y profesor de Derecho Tributario PUCV; y Pablo Hernández, Head Of Taxes y Report en DP World Chile.

También participaron representantes de DEDECON, AFIICH, Universidad de Chile, IFA, ICHDT y FESIT. La jornada concluyó con un conversatorio en torno al libro "Precisos de Transferencia en Chile y Latinoamérica", donde se tuvo la oportunidad de comentar y exponer más en profundidad aspectos centrales del libro.

















